

# Les ateliers de céramologie au collège

Les classes de 6<sup>e</sup> A, B, C, E et F ont participé à des ateliers avec l'association Cap Archéo.

Il fallait reconstituer des poteries comme le font les céramologues, puis compléter une fiche technique avec un dessin au conformateur, la datation, l'usage de cette céramique...

L'autre atelier était un travail manuel de fabrication d'une poterie à la façon préhistorique : cela permet de comprendre comment les hommes du Néolithique faisaient pour cuire les aliments, les conserver, etc.



